

„Geschichten ohne Grenzen“

ERZÄHLABEND: Im Peschhaus



Marco Holmer

Am Mittwoch, 21. Juni, (19.30 Uhr), heißt es „Geschichten ohne Grenzen“ beim Erzählabend für Erwachsene im Heinrich Pesch Haus (HPH) Ludwigshafen (Frankenthaler Str. 229). Die beiden Erzähler Marco Holmer und Odile Néri-Kaiser erzählen dann Geschichten aus verschiedenen Welten: Welten, die die Zuhörer schon lange kennen, oder die ihnen vage bekannt vorkommen, Welten deren Geschichten überraschen und Welten, die nur in unserer Phantasie erforscht werden können. Während des Auftritts spielen beide Erzähler mit Worten, Witzen und Weisheiten. Der Erzählabend wird durch die Erzählwerkstatt im Rahmen der Offensive Bildung mit freundlicher Unterstützung der BASF Aktienge-

ellschaft angeboten. Der Eintritt ist kostenlos. Odile Néri-Kaiser kommt aus Frankreich und lebt seit zehn Jahren in Deutschland. Bevor sie zur beruflichen Erzählerin wurde, hat sie lange und gerne Jugendliche unterrichtet. Sie erzählt auf Französisch und auf Deutsch oder mischt im Eifer des Erzählens gelegentlich beide Sprachen. Sie kombiniert traditionelle Erzählungen mit Geschichten von heute. Überzeugt, dass Erzählen Wunder bewirken kann, verbindet sie als Erzählerin, Kunst mit sozialem Engagement und baut Brücken zwischen Ländern, Kulturen, Generationen und Bevölkerungsschichten. 2005 hat sie das Internationale Festival „Im Fluss der Worte“ in Stuttgart mit initiiert und dessen künstlerische

Leitung mit übernommen. Sie nimmt an Festivals teil, an Projekten für Umwelt, Natur, Märchen und Menschenrechte und leitet in beiden Sprachen Kurse zum Erzählen lernen und zum Erfinden von Geschichten. Marco Holmer kommt aus den Niederlanden und ist Geschichtenerzähler, Schauspiel-Dozent und Theaterregisseur. Er erzählt Geschichten in Theatern, Schulen, Gemeindehäusern, Bibliotheken und an vielen anderen Orten und zu allen Gelegenheiten, zu denen Geschichten erwünscht sind. In den Niederlanden ist er als Dozent mit der 'Schule für Schriftsteller' in Rotterdam, der 'Medien-Akademie' in Hilversum, und der Kunsthochschule 'Artez' in Arnhem verbunden. (ps)